



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

PRESENTA

Lucía Guadalupe Zepeda Montufar

TERCER SEMESTRE EN LA LICENCIATURA DE MEDICINA HUMANA

TEMA: "La Voluntad de Poder", de Friedrich Nietzsche.

ACTIVIDAD: Ensayo y análisis del libro primero (primer capítulo) de "La Voluntad de Poder", de Friedrich Nietzsche.

ASIGNATURA: "Bioética y normatividad"

UNIDAD II

CATEDRÁTICO: Dr. Saúl Peraza Marín
TUXTLA GUTIÉRREZ; CHIAPAS A 17 DE OCTUBRE DEL 2020

والخواجه والخوابح والخوابح والحوابح والخوابح وال

"EL NIHILISMO EUROPEO"

INTRODUCCIÓN

Para comenzar hablaremos un poco de quien era Friedrich Nietzsche, pues él era un filósofo alemán quien considera que su sentido ha sido siempre reprimir la vida (lo dionisíaco) en nombre del racionalismo y de la moral (lo apolíneo); la filosofía, que desde Platón ha transmitido la imagen de un mundo inalterable de esencias, y el cristianismo, que proponga idéntico esencialismo moral, terminan por instaurar una sociedad del resentimiento, en la que el momento presente y la infinita variedad de la vida son anulados en nombre de una vida y un orden ultraterrenos, en los que el hombre alivia su angustia.

DESARROLLO

ACERCA DEL PLAN

Aquí nos menciona de cómo antes de creer en nada debemos de creer en la nada, más que nada analicé que para esta persona la vida no tiene mucho sentido, así como el señaló en lo religioso, bueno a mi parecer la decadencia de fe cristiana depende de cada persona, pues de eso depende, que tal alta tiene su fe y pesar de lo que viva no dudar en la existencia de Dios, sin embargo no tener sentido en la vida es vivir mal, ya que de alguna u otra forma estamos aquí por algo, pero las clasificaciones sociales y económicas hacen al ser humano diferente entre ellos, pero no saben que todos somos el mismo hombre.

Como seres humanos tenemos miedo o más bien hay rechazo social, ya sea por dos aspectos importantes económicos y religiosos, en lo económico creen que una persona que vista de manera "humilde" es pobre y el que viste de manera supér elegante es rico, pero la riqueza y la pobreza no se ve en lo exterior, si no en el interior; En lo religioso que no podemos ser todos amados por el mismo Dios porque es alabado de diferentes formas, sin embargo en si ser "Cristiano" es "Creer en Cristo" y no debemos de ver como "pecado" el ser de otra religión, siempre y cuando no se crean más que nuestro ser omnipotente.

NIHILISMO

Plantea que el ser humano se basa en los principios como en los mandamientos de Dios, y desde mi perspectiva tiene cierta razón, ya que de alguna u otra forma se ha dicho y se mantiene que quien no tiene respeto o temor a Dios no es nada en este mundo, fuera de la creencia religiosa pues se debe de saber que también si queremos ser alguien y algo en la vida, el tipo de persona que seamos es que nos permitirá llegar a donde nos hemos propuesto y mucho mejor; gozar nuestra libertad, más no el libertinaje.

DESMORONAMIENTO DE LOS VALORES COSMOLÓGICOS

Hace referencia tanto a la consciencia y a la vergüenza, ya que una de estas de alguna manera nos tortura y el otro nos hace entrar como que en ser más justo, entonces estos dos aspectos nos hacen tomar cartas en el asunto. Por otro lado la seguridad es lo que vale en cada persona, si tienes valor de si mismo para ser y hacer pues se puede progresar de buena manera. Se dice que el orden moral del mundo; o el incremento del amor y la armonía en las relaciones entre los seres; o la aproximación a un estado general de felicidad: n incluso, la disolución en un estado de nada universal: una meta sigue siendo un sentido; se debe conseguir por uno mismo y no depender de ninguna persona.

También se piensa sobre que el mundo está en duda con muchas cuestiones, así como que si realmente existimos o no, pues también se hace énfasis que necesitamos de aspectos o ayuda psicológica para que de alguna forma nos formemos como buenas personas con ética, valores y moral.

El mundo empieza a no lener valor para nosotros, debemos preguntamos de dónde nace nuestra creencia en ellas. ¡Tratemos de averiguar si es posible negarlas! Cuando hayamos desvalorizado estas tres categorías, la demostración de su inaplicabilidad en todo no es razón suficiente para desvalorizar el universo.

El nihilismo representa un estado patológico intermedio (lo patológico es la monstruosa generalización, la conclusión sin ningún sentido).

En resumen de esto, considero que si tenemos ganas de algo o algunas meta en si pues debemos de realizarla sin importar que, porque nos debemos de preocupar en nosotros mismos.

CAUSAS REMOTAS DEL NIHILISMO

Esto se llevó, ya que hubieron muchas dudas acerca de Dios, el creador, así como también ponían a prueba su fe y su existencia, aunque muchos quería mantenerla habían acciones que lo hacían dudar, opino que no debemos de ver la imagen y semejanza del otro, ya que si basamos nuestras expectativas en otra persona, podríamos llevar una desilusión.

EL MOVIMIENTON IHILISTA COMO EXPRESIÓN DE LA DECADENCIA

No solamente debemos de luchar ante situaciones de enfermedad o debilidad, si no en la vida diaria, sin embargo no debemos de actuar sin dañar pero tampoco sin ser dañados, está mal que de alguna u otra forma pensemos demasiado en los demás y en nosotros mismos nada, todo a su debido tiempo y equilibrado como debe de ser.

LA CRISIS: EL NIHILISM O Y LA IDEA DEL RETORNO

Las situaciones se deben de solucionar de manera moderada, ponía de ejemplo el dilema sobre la existencia de Dios, considero que pues aquel que no cree en el pues alguna mala experiencia llevó, sin embargo ni los cristianos deben de obligar a alguien en creer en Dios y ni los ateos deben de juzgar a los fieles creyentes.

PERIODOS DEL NIHILISMO EUROPEO

Comprende de lo moral, los valores y la resolución que el hombre tiene ante las situaciones que se le presente, así como actuar para bien ante su prójimo, aunque creo que se contradice porque hoy en día no hablamos de nada bueno ante la humanidad.

PARA LA HISTORIA DEL NIHILISMO EUROPEO

La juventud es la etapa en donde más confusión tenemos, puesto que pasamos por ciertos cambios, desconfiamos de nosotros mismos ya que como aun no sabemos que ser y hacer no confiamos en nosotros mismos y hay personas que no son lo suficiente capaces de lograr, separar y superar estas situaciones, así que sería bueno que los jóvenes experimenten y vivan la juventud sin el mártir de cuestionarse mucho.

PARA LA HISTORIA DEL OSCURANTISMO MODERNO

La lujuria, la música es algo que era característico de eso, ya que como se entendió menciona que toda persona debe de tener cierta influenza con esto, el paso del tiempo modificó esto de manera que hoy en día podemos ver de cómo cada persona tiene principios y enseñanzas diferentes y desde casa.

EL HISTRIONISMO

El tener empatía, credibilidad, valores y principios es lo que nos evitará en caer del pesimismo, odio, rencor y egoísmo, ya que si alguna vez realizamos alguna de estas tres coas, pues podemos perder más como las personas que somos, sin embargo, algunas veces si se tiene alguna mala experiencia debemos de aprender de ella, salir adelante y realizarla nuevamente hasta que ganemos la confianza en nosotros mismos.

LOS TRES SIGLOS

Conforme va pasando el tiempo y la ciencia va creciendo, pues hacen que el ser humano sea menos curioso, porque éste se va quedando sin ganas de conocer más, sin embargo hay personas que tienen mucho conocimiento, pero son egoístas y de igual forma esto no permite progresar a las personas, el ser humano debe siempre filosofar, llenarse de conocimientos y siempre tener el entusiasmo de querer conocer más, no debemos de resignarnos con poco.

Signos del fortalecimiento

Actualmente el sentimiento es una de las enfermedades que pueden ser nuestra propia muerte, porque nos basamos más en lo negativo que en lo positivo, sin

embargo en cuestión del amor conforme va pasando el tiempo se vive de manera diferente y cada vez es menos mutuo. Es por ello que antes de estar con otra persona, debemos de depender por nosotros mismos en primer lugar, ser fuertes y no basarse en expectativas.

CONCLUSIÓN

Llego a la conclusión de que como seres humanos aun nos basamos mucho en la falta de credibilidad, así como que por otras personas perdemos la fe en Dios, sin embargo no debemos de ver en las personas lo que nosotros necesitamos tanto espiritual como entre otras formaciones.

Dejemos de basarnos en el miedo, pesimismo y negatividad, que si seguimos cargando esto todo el tiempo, no podremos fracasar y aprender, vivir filosofando y riendo como los jóvenes que somos, ser seguro cada día y así podremos llegar a donde no imaginamos.

FUENTES BIBLIOGRÁFICAS

"La Voluntad de Poder", de Friedrich Nietzsche.